

10,000 Argentinos sin Hogar, Hasta Ahora

Sismo en el Cono Sur; Mueren 64

- ★ Movimiento de 8 Grados Richter; Duró 2 Minutos
- ★ Efectos en Otros Seis Países; no Hubo Víctimas
- ★ Caucete fue Destruída; Pánico en Buenos Aires

Por GRAZIANO PASCALE, enviado de EXCELSIOR

BUENOS AIRES, 23 de noviembre—Sesenta y cuatro muertos, doscientos cincuenta heridos y diez mil personas sin hogar, es el saldo provisional del terremoto que sacudió esta mañana al cono sur latinoamericano. El epicentro del movimiento telúrico, de ocho grados Richter de intensidad, fue ubicado en la localidad argentina de Caucete, a 1,280 kilómetros al noroeste de esta capital.

La tierra comenzó a temblar a las 6,28 horas (3,28 horas de México). El sismo tuvo una duración aproximada de dos minutos. Los remezones se sintieron en Chile, Uruguay, Brasil, Bolivia, Paraguay y Perú, pero no se produjeron víctimas ni daños materiales.

La localidad de Caucete, a 30 kilómetros al este de la ciudad de San Juan —capital de la provincia del mismo nombre— fue virtualmente demolida por el sismo. El 85 por ciento de sus viviendas quedó destruido, y el gobierno provincial impuso toque de queda en previsión de actos de pillaje.

Las localidades de 25 de Mayo, 9 de Julio, Los Berros, San Martín y Difunta Correa, aledañas a Caucete, también sufrieron los efectos del movimiento telúrico, aunque no en el mismo grado.

El gobierno provincial de San Juan dispuso la suspensión de clases en las escuelas primarias y secun-

SIGUE EN LA PAGINA CATORCE

Ligan el Temblor a una Prueba Atómica

- ★ Experimento Francés en Mururoa, Nueva Zelanda
- ★ París no lo Confirma: se Detectó la Semana Pasada
- ★ Reiteradas Denuncias de Perú Contra Explosiones

BUENOS AIRES, 23 de noviembre. (AFP y Reuter-Latin) — El terremoto que sacudió hoy al cono sur latinoamericano, con epicentro en la localidad argentina de Caucete, fue vinculado por

SIGUE EN LA PAGINA CATORCE



MIEMBROS DE LAS fuerzas de rescate frente a una de las casas destruidas por el terremoto que asoló ayer a la localidad argentina de Caucete. (Exclusiva para EXCELSIOR, de "Clarín", de Buenos Aires)

Sigue de la primera plana

la prensa bonaerense con una explosión nuclear francesa en el atolón de Mururoa, en el Pacífico Sur.

La explosión, aún no confirmada por las autoridades francesas, se habría producido a fines de la semana pasada.

Otras experiencias similares suscitaron, en el pasado, fricciones entre París y el gobierno peruano, que

denunció reiteradamente que tales explosiones podían originar temblores de tierra en el sur de América. El gobierno del Perú llegó incluso a romper relaciones con Francia como consecuencia de ese problema.

La información sobre la explosión nuclear francesa fue difundida en Wellington, Nueva Zelanda, por el primer ministro neocelandés Brian Talboys.

Talboys dijo que el experimento había sido registrado por el Centro Nacional de Detección de Sismos.

El ministerio de Defensa francés se rehusó a comentar la información.

La política oficial francesa es mantener en secreto la realización de sus experimentos nucleares.